



La Universidad de la Experiencia abre el lunes un nuevo periodo de matrícula

Durante el primer plazo han sido 135 personas las que han formalizado hasta el momento los trámites

S. M.
La Universidad de la Experiencia (UNEX) abre el próximo lunes 7 de septiembre un nuevo periodo de matriculación. Los interesados podrán acercarse a formalizar la inscripción los lunes de 11 a 14 horas o bien los miércoles de 11 a 12. Durante el primer periodo de matrícula son 135 los alumnos que ya han formalizado la inscripción, según explicó la directora del programa interuniversitario, Ana Belén Navarro. Hasta el momento son 23 los estudiantes de 1º curso, 24 en el segundo y 28 en tercero. Los antiguos alumnos llegan hasta los 69. En el curso pasado fueron 200 los estudiantes que comenza-

ron el curso en la Universidad de la Experiencia. El periodo de matriculación estará abierto hasta octubre, días antes de que arranquen las clases.

Mayores de 55 años

El programa interuniversitario de la Experiencia es una iniciativa promovida por la Junta de Castilla y León en la que colaboran todas las universidades de la Comunidad Autónoma. Es un programa de desarrollo científico, cultural y social para integrar en la universidad a personas mayores de 55 años interesadas en las diferentes materias. La formación ofertada por el programa es impartida por profesores

universitarios de las distintas ramas del saber, y «constituye un variado conjunto de temas humanísticos, científicos, históricos y artísticos siempre desde una perspectiva vital y actual», según describe el programa la Universidad de Salamanca. El objetivo de este programa es facilitar el acercamiento de las personas mayores al conocimiento así como promover el intercambio de relaciones, tanto entre los propios mayores como entre éstos y otros grupos de edad, constituyéndose el entorno universitario en un marco de interrelación social e intergeneracional, según señala la Universidad de Salamanca.